

Spanisch Olympiade am 16.11.2010



0

17 Spanischschüler des Ernst-Moritz Arndt Gymnasiums stellten am 16.11.2010 erstmals ihre Kenntnisse bei der ersten regionalen Spanischolympiade unter Beweis.



In vier verschiedenen Tests mussten sich die Neunt- bis Elftklässler im Hörverstehen und Textverständnis, sowie in der Landeskunde Spaniens und Lateinamerikas beweisen.



Am Ende standen Gespräche mit ehemaligen Austauschschülern zum Thema Familie und Freizeit, aber auch Verbrechen und Drogen auf dem Programm.

Gastgeber des Wettbewerbs war das Hansa-Gymnasium Stralsund, der alle Gäste ausreichend mit Kuchen, belegten Brötchen und Getränken versorgte.



Neben den Hansestädtern mussten sich unsere Jungs und Mädels noch gegen einige Teilnehmer des Gymnasiums aus Grimmen durchsetzen.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen: „Wir sind sehr stolz auf diese gute Leistung und wollen die regionale Spanischolympiade zur Tradition werden lassen“, so Spanischlehrerin Frau Ruhk. Alle Teilnehmer erhielten Kugelschreiber, Aufkleber und Schlüsselbänder, für die ersten drei Platzierungen gab es unter anderem Büchergutscheine.

Ergebnisse des EMA- Gymnasiums:

9.Klasse:

Laura Peters: 1.Platz

10.Klasse:

Tony Glasow: 2.Platz

Trang Le Thu: 3.Platz

11.Klasse:

Laura Groß: 1.Platz

Anna Scheibe: 3.Platz